
Ata nº 420

Aos 19 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e catorze, na sala duzentos e nove

da Galeria Universitária, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a sétima reunião

ordinária da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de

Caxias do Sul, sob a presidência da Senhora Odete Araldi Bortolini, com a presença

dos representantes da empregadora, Sabrina Carra, Delma M. Duarte e Gerson L.

Cavalli.  Representantes dos empregados: Maria Bernardi, Marcos Leandro F. Hübner

e Anderson H. Tonolli. Como representantes do SESMT, estavam presente Douglas

Paiz, Rosmari B. da Silva e o estagiário Douglas Cardoso Gonçalves. A Odete iniciou a

reunião dando as boas-vindas, em seguida foi lida a ata e na seqüência o Douglas

indicou  os  reparos  que  devem  ser  feitos  pela  GLOG  em  relação  aos  buracos,

problemas com rampa de acesso e escadas mencionados na ata anterior. A Sabrina

Carra  passou  o  problema  de  acesso  aos  laboratórios  do  INBI  aos  gestores

responsáveis, os quais ficaram de fazer uma correspondência ao setor de Vigilância e

Zeladoria da Instituição. O SESMT relatou sobre dois acidentes, sendo que o mais

grave ocorreu com a bolsista do laboratório de Polímeros Izadora Zanardi.  A aluna

estava  empurrando  material  para  dentro  do  dosador  e  a  rosca  de  transporte  de

material puxou a luva e o dedo da aluna. Imediatamente, o aluno Gilmar acionou o

botão de emergência que parou o equipamento. Ato contínuo, o prof. Diego Piazza

desmontou o equipamento e conseguiu retirar a rosca e soltar o dedo da aluna. O

outro  acidente,  de menor  gravidade,  ocorreu  com o Sr.  Hugo  Pereira  quando  ele

estava cortando grama na Estação de Tratamento de Efluentes (ETE). Uma bobina de

motor que estava no meio da grama enroscou na roçadeira e acabou lhe cortando o

calcanhar. Quanto ao acidente ocorrido na copa com a funcionária Salete A. Deon, já

foram tomadas providências a fim de evitar novos acidentes. O estagiário do SESMT,

Douglas Cardoso Gonçalves, apresentará um cheklist com todos os problemas dos

elevadores. Por fim, foram definidos os temas da SIPAT e a Comissão de Eventos

ficou de se reunir no dia 26-02-14 para discutir formas de divulgação do evento. E para

constar, eu, Maria Bernardi, secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida e

aprovada, será assinada por todos os integrantes da CIPA. 


